
   

皆様、こんにちは！如何お過ごしでしょうか？ 
令和 2 年度永野区運営に対しまして、ご協力頂いて 
おりますことに、心から御礼申し上げます。 
 今年度はコロナウイルス感染症予防のため、町の 
行事もほとんどが中止となっております。その中に 
おいて、永野区と致しましても、なかなか皆様との 
交流が難しいのが現状です。 
 永野区⻑をお受けするにあたり、2 つの目標を 
立てました。１ 福祉  2 地域環境整備 です。 
 区の皆様の安全、安心を守ることこそが地域の 
活性化だと考えています。公⺠会⻑会も毎⽉⼀回 
行っています。  

ご意⾒、ご要望等ございましたら、各公⺠会⻑、 
区公⺠館に、お寄せ下されば、有難く思います。 
 

きれいさっぱり永野交流館 
 

8 ⽉ 2 日 午前 7 時から各公⺠会⻑、区役員、 
菊次郎顕彰会員の皆様と木の伐採、草刈りを行いました。
大きな桜の木もありましたが中が空洞になっており、だい
ぶ危険な状態でした。伐採しましたが、今、新しい枝が出
ています。丈夫に大きくなるといいなぁ〜 
 

9 ⽉ 6 日台風 10 号接近 町改善センターに避難所開設 
『安心して眠れた』『ありがとう』 

の声を聞き私たちも、安堵いたしました 
皆様、不安を抱えての避難でしたが、関係各位のご協力

で、悪天候の中、送迎して頂きました。 
避難された方々、役場担当者のご協力で、トラブルもな

く無事閉所できました。皆様に感謝致します。 
永野区内においても、大きな災害もなく良かったです 
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知恵の『わ』で創る我らの永野村 
和 輪 環 我 話 いろんな『わ』 

福祉の研修会   

  9 ⽉ 26 日（土）午前 10 時 
 

１．コロナウイルス感染予防について、役場健康増進課 
提供の、ハンドブックでの研修 

２．さつま町社会福祉協議会の柳田様、池山圭様の、 
ご指導により、ハイゼックス 
（災害時、ご飯の炊き出しに使用 
できる炊飯袋）を使って研修  

         参加人数 16 名 

敬老の日 おめでとうございます！ 
（株）アロン電機様より頂きました  

紅白まんじゅう 箱ティッシュ（5 個組）  

75 歳以上の皆様にお届けしました。 

 アロン電機様 毎年ありがとうございます 

永野区役員紹介  
区 ⻑   木下 敬子（体育部⻑兼務）   
会 計   近藤 公子 
総務部⻑  下簗 利徳 
福祉部⻑  山口三代子 

 
⽉〜⾦曜日、午前中、区⻑います。お茶飲みにおいで 

下さい。       （会議等、諸事情ない限り） 
 

永野交流館指定管理・今後の方向性  
 

永野交流館は、町有財産です。５年ごとに町からの指定管理
を受け、運営しております。 

令和 3 年 4 ⽉から 5 年間の指定管理をうけるにあたり、9 ⽉
29 日役場からの説明の中で、５年後は指定管理をせず、無償
譲渡あるいは廃止の方向で進める意向であると、説明がありま
した。 

永野区としては、大きな課題であると捉えています。現時点
では、危険区域の為、避難所にも出来ないのが現状です。今後
は、５ヶ年計画の中で取り組み、皆様のご意⾒をお聞きしなが
ら検討委員会を、立ち上げて行こうと考えています。 

さつま町永野地域づくり活性化計画  
 

さつま町では活性化５ヶ年計画を区毎に策定・実施していま
す。今年度は、その５年目にあたり、令和３年度からの５ヶ年
の計画策定することになりました。各公⺠会⻑や関係各位のご
協力をもと、実質８⽉より、活動を始めています。 

今後のスケジュールは以下の通りです。 
〜11 ⽉末  素案作成 
1 ⽉中旬   計画書の作成 
1 ⽉中旬   意⾒交換（各区毎） 
3 ⽉     次期計画策定完了 

８⽉ 25 日 第 1 回計画策定委員会を開催 
・さつま町永野地域づくり活性化計画策定委員会会則の承認 
・策定委員会（部会）へのメンバー割り振り 

① 総務（防災安心安全等）②体育振興（⻘少年育成） 
 ③産業経済振興 ④福祉（生活安全安心） 

9 ⽉ 29 日 第 2 回策定委員会 
アンケート調査結果報告 
部会ごとに委員会開催日の決定 

等、随時、策定委員会の開催を進めていきます。 
アンケートは、中学生以上の区⺠にお願いし、約 80％の方々

に回答頂きました。策定の参考にいたします。 

令和 2 年 10 月発行 


